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Q．印象に残った出来事はありますか？

Ａ．煎茶をお出しした時、「こんな若い子に入れ
てもらえて嬉しい。家で飲むよりおいしい」と言っ
ていただけたことです！

Q．今後、やってみたいことはありますか？

A．私たちのような外部の視点から見た、オスス
メポイントをまとめた見所マップ作りです。訪れ
たお客様に旧藏内邸の素晴らしさをより知ってい
ただくお手伝いができたらいいと思いました。

Q．実際に協力隊と一緒に過ごしてみて、どうでしたか？
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A．４日間という短い間でしたが、積極的に行動
していただき刺激を受けました。３人が旧藏内邸
のことを調べながら復習、確認していた姿が印象
的でしたね。これからの活動も情熱を持ってがん
ばってください。健康第一で！
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次回の予定

小俣元稀 加藤詩乃 斉藤愛
地域おこし協力隊

Q．実際に体験してどうでしたか？

Ａ．生産者としてのこだわりを教えていただきま
した。特に、上城井産の大豆や米を使用してい
るというお話は、今後の地域の発展や販売につ
なげていく強みになるのかなと思いました。

Q．印象に残った出来事はありますか？

Q．実際に協力隊と一緒に過ごしてみて、どうでしたか？
Q．また、今後地域としてやってみたい事はありますか？

A．皆さんがボランティアで作業をなさっている
と聞いて驚きました！地域の味を残していきたい、
続けていきたいという思いに共感しました。
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味噌作りの工程を体験。大豆や米を
丁寧に洗い、それぞれ煮炊きや米麹
への発酵を経て、味噌を作り上げま
した。

A．興味深く真面目に体験してくれたので、こち
らも楽しく作業できました！皆さんフレンドリー
で、色々な趣味・特技を持っていて驚きました。

A．今後は、味噌づくりを軌道に乗せて、販売に
つなげていきたいと思っています！
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発信しています

上城井ふれあい
協議会の

地産地消にこだわる丁寧な味噌づくり

試行錯誤を繰り返し、多くの手間隙をかけてできあがる上城
井味噌には、地域の思いがたくさん詰まっています。

協力
隊が発見！

旧藏内邸の
魅力

お客様をお迎えする心意気

一挙一動に「おもてなし」の気持ちがあり、建物や歴史だけ
でなく、その心こそが旧藏内邸の趣だと感じました。

なにしたの？

なにしたの？

館内の清掃、環境美化に加え、
来館したお客様のおもてなし（受付、
案内、煎茶用意）、また、「ひなづくし」
イベントの準備を進めました。

協力
隊が発見！協力
隊が発見！
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味噌づくりの

魅力


